

S'engager à construire la paix

S'engager à construire la paix de part et d'autre de la Méditerranée, tel est le thème des rencontres de St-Maurice qui auront lieu au Foyer franciscain de Saint-Maurice (VS) les 2 et 3 juin 2014. La paix est une condition indispensable pour le bien-vivre ensemble. Mais que signifie la paix? Plusieurs associations engagées dans ce processus de réflexion ont mis sur pied un programme auquel le public est chaleureusement invité à participer activement.

Confrontés aux menaces politiques, économiques et sociales, comment les différentes communautés humaines peuvent-elles trouver des chemins de paix et de sécurité pour mieux vivre ensemble ? A partir d'expériences de réconciliation au Liban, des personnalités de part et d'autre de la Méditerranée ont décidé de se retrouver pour deux jours de dialogues et de travaux les **2 et 3 juin 2014 à Saint-Maurice (VS)**. L'enjeu de ces deux journées consistera à tracer un chemin de paix dans la diversité des approches et des démarches des associations suivantes:

- **l'association Reconstruire ensemble**, dont quelques membres, notamment Samir Frangié et le père Maroun Attalah, viendront du Liban pour témoigner de leurs actions et de la possibilité de cultiver la convivialité dans un pays au bord de la guerre;
- les **association internationale soufie Alâwiyya (AISA), AISA Suisse et Thérapie de l'âme**, avec le Cheikh Khaled Bentounes, œuvrant à instaurer une véritable pédagogie de la paix;- **l'association Compostelle-Cordoue**, qui promeut une meilleure compréhension entre les peuples et les cultures à travers la marche;
- **l'association Ferdinand Gonseth**, qui œuvre au développement de la philosophie de l'ouverture à l'expérience;
- **l'association pour la promotion du dialogue interculturel et interreligieux**, avec le soutien de la Fondation pour le progrès de l'homme, qui encourage la compréhension entre musulmans et chrétiens.

Participeront, notamment, à ces deux journées :

Samir Frangieh, politicien libanais, auteur du *Voyage au bout de la violence*

Père Maroun Attalah, prêtre libanais, fondateur de l'association Reconstruire ensemble

Cheikh Khaled Bentounes, guide spirituel de la confrérie soufie Alâwiyya

Laurence Deonna, reporter, photographe et écrivain, auteur de la *Guerre à deux voix*

Père Thierry Magnin, physicien et théologien, recteur de l'université catholique de Lyon

Pierre-Marie Pouget, théologien, philosophe, spécialiste de l'oeuvre de Ferdinand Gonseth

Jean-Claude Basset, pasteur, enseignant à l'université de Lausanne

Dorothee Browaeys, journaliste, médiatrice entre scientifiques, politiciens, philosophes, éthiciens.

Informations et inscriptions : construirelapaix@gmail.com

Sites des associations: www.aisa-suisse.ch
reconstruireensemble.org
www.compostelle-cordoue.org